

SYNTHESE DE LA PEDICATION DE CE DIMANCHE 14/1/2024

CULTE DES JEUNES

Aurateur : Dr. REMY BISAGA.

Textes de base : 1. Ephésiens 4:7-11 ; 2. Actes 11 :19-25.

THEME :4 LEÇONS A APPRENDRE SUR L'EGLISE D'ANTIOCHE.

Que pouvons nous apprendre sur cette église d'Antioche ?

Il faut s'avoir qu'il y a une différence entre Antioche et Antioche de Pisidie.

Ces 4 leçons ne sont pas tirées de l'église d'Antioche de Pisidie mais plutôt d'Antioche.

Voici ces 4 leçons :

-  Antioche est une église qui est née de la persécution ;
-  Une deuxième église en termes d'influences ;
-  Une église qui est née des Laïques ;
-  Une église dirigée par Barnabbas.

I.L'EGLISE NEE DE LA PERSÉCUTION

La persécution n'est pas une bonne chose car elle a pour but "détruire "mais cette dernière a continué pour construire. Tous les moments difficiles ne viennent pas seulement pour détruire, d'autres arrivent pour construire.

Certains moments difficiles nous arrivent pour travailler EN NOUS, d'autres POUR NOUS et d'autres PAR NOUS. Il est facile de comprendre que pour ressembler à Jésus christ, nous devons passer par des moments difficiles pour travailler pour nous.

En travaillant par nous, Dieu nous enseigne en 2Corinthiens 1:4 que lors que nous passons par des moments pareils c'est pour que nous soyons à mesure de reconforter ceux qui sont dans la détresse grâce à l'encouragement que nous recevons de la part de Dieu.

II. UNE 2^{ème} ÉGLISE EN TERMES D'INFLUENCES APRES L'EGLISE DE JÉRUSALEM

Par ce 2^{ème} point, il est important de comprendre que tout n'est pas éternel.

C'est une question de savoir les éléments qui nous aident à bien gérer les différentes saisons dans notre vie, notamment :

- L'intelligence de temps
- Le discernement de signe de temps et
- La sagesse de temps.

Nous devons donc apprendre à bien gérer les saisons en nous rassurant d'une bonne maximisation de notre temps.

Les choses ne resteront jamais éternelles.

Soyons objectifs.

III. UNE ÉGLISE QUI EST NEE DES LAÏQUES

Chacun de nous doit comprendre que la plus grande expérience dans la foi n'est pas seulement le long de la chair. L'œuvre de Dieu n'est pas seulement prêcher ou tenir le microphone. Dieu fait son appel pour influencer dans tous les domaines de la vie.

Nous y sommes appelés pour y être de vrais ambassadeurs du royaume céleste. Partout où Dieu nous place, il a qu'un seul objectif s'y faire avancer son Oeuvre.

Chacun de nous est un espoir de changement dans l'expansion de l'évangile partout dans le domaine où tu œuvre.

IV. UNE ÉGLISE DIRIGÉE PAR Barnabbas.

Barnabbas n'a pas travaillé seul. Dans son ministère, Barnabbas s'est démarqué par 3 éléments à savoir :

1. Barnabbas connaissait son appel.

Il est vraiment important de connaître son appel car le fait de ne pas connaître son appel nous amène à :

- ❖ Une perte du temps
- ❖ Être une source de distraction et dérangement

2. Barnabbas connaissait ses limites ;

3. Barnabbas connaissait les appels des autres ;

4. Barnabbas connaissait les opportunités d'exercer les appels des autres.

Bref, donnons aux autres l'opportunité d'exercer leurs appels.

Que Dieu nous bénisse.

Amen.